

PROCES VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 29 NOVEMBRE 2024

Présents :

Les membres du CA : Amalia Darraidou directrice, Jacques Petit vice-président, Martine Raynal trésorière, Bernard Filhol trésorier adjoint, Marie-Joëlle Dombey secrétaire, André Bedes, Roland Corbeau, Philippe Chastragnat administrateurs, Odile Galtier administratrice.

Sont excusés : Aurélie Obert présidente, Fabienne Ribeyre secrétaire adjointe, Claire Prangère et Marie-Rose Carrion administratrices.

La Fédération Régionale des MJC est représentée par son directeur régional Daniel Jean Pierre.

Représentant de la mairie : Françoise Gallas 1^{er} adjointe au maire, déléguée à l'éducation et à la jeunesse.

Accueil du public à 18h30, début de séance à 19h.

Mot d'accueil de la Directrice Amalia Darraidou et présentation de la secrétaire-comptable Julie Laffitte qui va remplacer Sylvie Moralès.

Rapport moral de la Présidente Aurélie Obert qui a été enregistré et présenté en vidéo :

« Chers adhérents, chères adhérentes,

Avant de commencer ce rapport, je tiens à m'excuser de ne pas pouvoir être présente avec vous aujourd'hui. Mon mari a passé le cap des 50 ans il y a quelques jours, alors je l'ai emmené passer quelques jours en tête à tête au soleil. J'aurais bien sûr préféré être avec vous, mais que voulez-vous, j'ai toujours eu un grand sens du sacrifice !!

Je compte sur votre compréhension, et vous adresse donc ce rapport moral enregistré avant mon départ, avec toute ma gratitude pour votre engagement tout au long de cette année.

L'année 2023/2024 a été marquée par des changements et de nouveaux projets qui renforcent l'engagement de la MJC dans la vie de notre village :

*****Conseil d'Administration : des évolutions et une nouvelle dynamique*****

Cette année, nous avons accueilli trois nouveaux membres à la suite de la dernière assemblée générale. Le Conseil d'Administration se renforce avec des personnes motivées à s'engager pour la MJC. En parallèle, six membres arrivent ce jour en fin de mandat et feront l'objet d'un vote si elles

souhaitent se représenter. Un changement notable a été le passage de témoin au poste de secrétaire, où Rolland a laissé place à Marie-Joëlle. Nous les remercions tous deux pour leur engagement.

Par ailleurs, les nouveaux statuts de la MJC ont été finalisés en juillet 2023. Cette année a été marquée par un travail important sur notre règlement intérieur, avec une réflexion particulière sur l'accessibilité des personnes en situation de handicap, un chantier que nous poursuivrons durant l'exercice 2024/2025.

****Tarification & adhérents****

L'activité musique, déficitaire depuis plusieurs années, a fait l'objet d'une révision tarifaire afin de limiter le déficit. Nous avons également pu compter sur l'initiative des parents qui ont organisé un vide-greniers en juillet dernier pour récolter des fonds et soutenir cette activité.

Dans un souci d'équité par rapport aux subventions de la mairie, une double tarification Teyran/hors Teyran a été mise en place pour l'ensemble des activités.

Le nombre d'adhérents est en hausse, signe de la vitalité de notre association. Nous avons également pu enrichir notre offre avec de nouvelles activités, dont la création d'une classe d'ensemble en musique, répondant aux attentes de nos adhérents.

****Solidarité et participation locale****

Deux projets ont particulièrement marqué cette année :

1. Participation au Téléthon : Nous avons répondu présents lors de cet événement solidaire en décembre, permettant de récolter plus de 1700 €, dont 610 € en provenance des animations proposées par la MJC. Merci à tous pour votre générosité, et je compte sur vous pour renouveler cette mobilisation cette année !

2. Teyr'En Jeux (Les Olympiades de Teyran) : La MJC a également répondu à l'appel de la mairie pour participer à cet événement fédérateur qui a réuni près de 200 Teyrannais en mai dernier, et qui a été une véritable réussite pour cette 1^{ère} édition.

****Espace de Vie Sociale (EVS) : un lieu de rencontres intergénérationnelles****

L'EVS a continué de jouer un rôle essentiel dans la vie du village sous l'impulsion de Zoé, accompagnée cette année encore d'un stagiaire. L'association "Un Trognon Une Poule" a réalisé une belle avancée avec la construction de son poulailler.

L'EVS a été à l'origine de plusieurs rendez-vous marquants comme Halloween, le Carnaval, la Semaine Bleue, ainsi que les Ciné Kids, les apéro-conférences, ou encore la randonnée des familles. Un nouvel atelier autour de la technique du faux vitrail a permis de créer un rendez-vous régulier et des moments d'échanges et de convivialité entre teyrannaises !

****Espace Jeunes : un lieu d'apprentissage et d'engagement****

Marine et Gaëtan ont accueilli comme toujours les jeunes de manière régulière les mercredis, vendredis et samedis, avec des propositions spécifiques pendant les vacances scolaires. Les séjours au Salagou et dans les Landes ont permis aux jeunes de vivre des expériences inoubliables.

Les actions citoyennes sont au cœur de l'Espace Jeunes, avec des initiatives comme la course du cœur, les cadeaux solidaires, et les visites intergénérationnelles à la maison de retraite. Une sensibilisation à la différence a également été menée en partenariat avec l'association "Le Pot des Potes".

Enfin, un grand projet vidéo réalisé tout au long de l'année a été un franc succès, présenté lors de la fête d'Halloween 2024.

****Vers une année riche en festivités****

*L'année 2024/2025 sera marquée par un événement de taille : ****les 30 ans de la MJC****. Nous lançons dès à présent un appel à toutes les bonnes volontés pour former une équipe de bénévoles dédiée à l'organisation de cet événement majeur. Votre aide sera précieuse pour faire de cet anniversaire un moment inoubliable, rassemblant toute la communauté autour de cet anniversaire emblématique.*

La FR MJC organisera en avril l'événement "MJ'sCènes : impulsion de talents", un rassemblement régional des MJC qui promet d'être une belle opportunité de partager les talents de nos jeunes.

Une MJC en mouvement grâce à vous

C'est grâce à vous, nos adhérents, que nous pouvons poursuivre cette dynamique au sein de la MJC. Votre participation active et vos idées nouvelles font de la MJC un lieu vivant, en constante évolution, au service de la communauté.

Je tiens à remercier chaleureusement chaque membre, bénévole, partenaire et collaborateur pour leur engagement tout au long de cette année. Ensemble, nous faisons de la MJC un lieu de vie et de partage où chacun peut s'épanouir et contribuer à la dynamique de notre village.

Je vous invite à poursuivre votre engagement et à partager vos idées pour que notre MJC continue à grandir et à répondre aux besoins de tous.

Merci pour votre confiance et votre soutien indéfectible.

Aurélie OBERT

Présidente de la MJC de Teyran

Rapport moral voté à l'unanimité

Retour de la MJC en quelques chiffres : Amalia :

L'équipe comprend 9 salariés et 28 intervenants prestataires et bénévoles sur la Danse Adaptée et les Clubs.

Le nombre des adhérents est en augmentation régulière.

Il y a toujours plus de femmes que d'hommes.

Le public enfant est moins bien représenté. C'est peut-être dû au nombre important d'associations socio-culturelles qui accueille ce public dans le village, le changement de certains animateurs et les propositions pour les adultes qui sont plus nombreuses.

Nous pouvons noter 30 nouveaux adhérents dans la population « active » du village.

La « 3^{ème} jeunesse » est toujours très présente, le nombre d'adhérents a atteint le niveau d'avant Covid.

Les Teyrannais représentent 64% des adhésions, 36 % pour les hors-Teyran.

La part des activités sportives est importante, l'art et la culture sont en augmentation.

L'objectif pour l'année prochaine est de proposer plus d'activités pour les jeunes enfants, promouvoir des activités où les garçons et les hommes se sentiraient concernés et dynamiser des activités de bien-être.

En ce qui concerne l'Espace Jeune, il y a moins d'inscrits mais les jeunes viennent plus régulièrement et plus souvent. Pendant le séjour d'été dans les Landes, Gaétan, stagiaire à l'EJ, a pu maintenir l'accueil des jeunes sur Teyran. Il y a plus de garçons inscrits que de filles et les jeunes sont fidèles d'une année sur l'autre. L'âge est de 12 à 15 ans.

Bilan financier pour l'année 2023-2024 : Martine Raynal

Le compte de résultat de cette saison 2023 – 2024 a un résultat très positif grâce à différentes raisons : augmentation des tarifs de 5%, application des tarifs Teyran et Hors Teyran, augmentation des tarifs de la musique de 25 %, augmentation des subventions, produits financiers conséquents et une gestion très contrôlée de la MJC.

1 – Pour les produits, ils sont en forte progression : + 18.72 % par rapport à 2022/2023.

Ils sont représentés par les adhésions, les cotisations, les subventions et les manifestations.

- Le montant des adhésions a rattrapé celui de 2019-2020 et le nombre atteint celui d'avant COVID. Les cotisations sont en hausse de 5 % par rapport à la même période, et de + de 25 % par rapport à l'an passé. Le tout représente 47 % des produits
- Les manifestations, stages, sponsor, formation... représentent 19 %.
- Les subventions (33 %) sont principalement versées par la mairie et la CAF (EVS et EJ). En plus de celle versée pour couvrir le salaire de la responsable de l'EJ, la mairie verse

une subvention à la FRMJC pour le salaire et les frais y afférents de la directrice. Les activités et le salaire de la responsable de l'EVS sont couvertes par la CAF et des subventions spécifiques. Subvention également pour la formation des bénévoles et 1 projet innovant par an.

Martine signale les avantages en nature octroyés par la mairie : prêt des locaux, eau, électricité, chauffage et climatisation, mise à disposition des services techniques lors de certaines manifestations...

Il n'y a pas eu d'aide financière extérieure cette année.

2 – Pour les charges : Les charges n'ont augmenté que de 8.36 % par rapport à 2022/2023.

La rémunération des salariés (charges comprises) et des prestataires représente 76 % des charges soit $\frac{3}{4}$ des charges liées à « l'humain ».

Le reste est représenté par les achats divers, les provisions et amortissements.

Le montant de l'adhésion reste inchangé.

Bilan financier pour l'année 2023-2024 voté à l'unanimité.

Budget pour l'année 2025 : Martine :

Les dépenses sont en augmentation de 2.5 %

Les chiffres des adhésions, des cotisations et du trail sont réels.

Le budget de l'E.J. et de l'E.V.S. sont intégrés dans le budget global et sont à l'équilibre.

Budget prévisionnel voté à l'unanimité

Rappels sur le projet associatif qui est le guide des actions à venir.

Pour cette année, nous avons :

- 38 activités
- 12 administrateurs au CA
- 15 manifestations
- 30 partenaires
- 77 bénévoles réguliers (Trail, EJ, EVS)
- 6 galas
- 31 stages
- 15 actions éducatives
- 9 moments conviviaux intergénérationnels
- 3 actions solidaires
- 3 projets transversaux

Rapport d'activité : en vidéo

- Agrément jeunesse et Education Populaire obtenu en décembre 2023.
- Rédaction d'un nouveau Règlement Intérieur de la MJC, consultable sur le site de la MJC.
- Utilisation d'un nouveau logiciel, Noethys, pour la gestion des adhérents et des activités. Il est d'une grande aide pour le suivi administratif et financier des activités.
- Mobilisation des bénévoles de plus en plus importante avec un total de 4906 heures de présence soit l'équivalent de 2.7 TP.
- Projet associatif est toujours au cœur de nos actions et objectifs.
- Nouvelle politique tarifaire « Teyran » et « hors Teyran » qui a permis le maintien d'activités « non rentables » voire déficitaires et d'être moins limité sur les dépenses matérielles et autres.

Rapport d'activité voté à l'unanimité

Election des administrateurs du CA :

Pas de nouvelle demande pour faire partie du CA.

1 demande pour être membre actif.

Marie-Rose Carrion est démissionnaire

Sont à réélire : Aurélie Obert, Bernard Filhol, Roland Corbeau, André Bedes, Marie-Joëlle Dombey.

Intervention de Daniel Jean Pierre, directeur de la FRMJC :

Il exprime sa satisfaction devant le travail accompli et la bonne dynamique de la MJC.

L'ambiance est toujours très conviviale.

Intervention de Françoise Gallas :

Elle signale les bonnes relations entre la municipalité et la MJC et l'importance des projets transversaux.

Projets pour l'année 2025 :

- Fête des 30 ans de la MJC qui sera à construire avec les bénévoles.
- MJsCène : journée inter MJC au Domaine de Bayssan avec mise en lumière des actions faites.
- Renouvellement de l'agrément de l'E.V.S. avec ses 3 axes : Citoyenneté jeunesse, lien social et vivre ensemble, parentalité et famille.

Il y a un besoin de réorientation. Le renouvellement sera pour 5 ans.

- Carnaval, en association avec des artistes, sera un peu différent cette année en raison des 30 ans.
- Fête des bénévoles le samedi 11 janvier 2025.

Elections-résultats :

Bulletins de vote = 98 dont 49 procurations

Suffrages exprimés : 96

Tous les candidats sont réélus

Le vice-président Jacques Petit

A handwritten signature, likely 'JP', is enclosed within a hand-drawn circle.

La secrétaire Marie-Joëlle Dombey

A handwritten signature consisting of stylized, overlapping letters above a horizontal line.